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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALI-

ZADA ÀS DEZESSETE HORAS E 

TRINTA MINUTOS DO DIA VINTE E 

SETE DE MAIO DE DOIS MIL E DE-

ZENOVE. PRESIDÊNCIA DO VERE-

ADORE LUIZ CARLOS BARBIERI..... 

 

 

Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano 

de dois mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordina-

riamente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que veri-

ficasse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, 

o Presidente abriu os trabalhos da Oitava Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezeno-

ve e em seguida convidou a Vereador Israel Stauffer Scherrer, para ler um versículo da 

Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Quarta Sessão Ordiná-

ria do Terceiro Período da Sétima Legislatura, realizada no dia vinte e cinco de março 

de dois mil e dezenove, da Ata da Quinta Sessão Ordinária do Terceiro Período da Sé-

tima Legislatura, realizada no dia oito de abril de dois mil e dezenove e Ata da Quinta 

Sessão Extraordinária do Terceiro Período da Sétima Legislatura, realizada no dia vinte 

e cinco de abril de dois mil e dezenove, que foram aprovadas por unanimidade. O Presi-

dente solicitou a Secretária que fizesse a leitura do Expediente......................................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Indicação nº 020, de 23 de maio de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, 

“Solicitando que seja providenciada a construção de uma ponte no Córrego Bom Desti-

no, em parceria com o Governo do Estado do Espírito Santo via Secretaria Estadual de 

Agricultura – SEAG. “Encaminha-se”................................................................................ 

Indicação nº 021, de 23 de maio de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, 

“Solicitando que seja providenciada a construção de uma ponte no Córrego Feio, mais 

precisamente na estrada que dá acesso ao Córrego Bela Vista, em parceria com o Go-

verno do Estado do Espírito Santo via Secretaria Estadual de Agricultura – SEAG. “En-

caminha-se”......................................................................................................................... 

Indicação nº 022, de 23 de maio de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, 

“Solicitando que seja providenciada a construção de uma ponte no Córrego Feio, em 

parceria com o Governo do Estado do Espírito Santo via Secretaria Estadual de Agricul-

tura – SEAG. “Encaminha-se”............................................................................................ 

Indicação nº 023, de 23 de maio de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, 

“Solicitando que seja providenciada a construção de uma ponte no Córrego Braço do 
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Sul (Pupim), em parceria com o Governo do Estado do Espírito Santo via Secretaria 

Estadual de Agricultura – SEAG. “Encaminha-se”............................................................. 

Indicação nº 024, de 23 de maio de 2019, de autoria dos Vereadores Elton Deprá e Luiz 

Carlos Barbieri, “Solicitando que seja providenciada a construção de uma ponte no Cór-

rego Morobá, mais precisamente na estrada que dá acesso ao Córrego da Divisa, em 

parceria com o Governo do Estado do Espírito Santo via Secretaria Estadual de Agricul-

tura – SEAG. “Encaminha-se”............................................................................................ 

Indicação nº 025, de 23 de maio de 2019, de autoria do Vereador Elton Deprá, “Solici-

tando que seja efetivada a reparação do asfalto da rua principal do Córrego da Divisa”. 

“Encaminha-se”................................................................................................................... 

Indicação nº 026, de 23 de maio de 2019, de autoria do Vereador Valter Leopoldino, 

“Solicitando que seja providenciada a iluminação do trecho da Rodovia Henrique San-

tana (ES 080), compreendido entrada que dá acesso à propriedade do Sr. Dario Fachetti 

Neto e o trevo que dá acesso ao Município de Águia Branca”. “Encaminha-se”............... 

Termo de Notificação nº 00604/2019-7, do Tribunal de Contas do Estado do Espírito 

Santo, notifica da Decisão 0607/2019-1, prolatada no processo em epigrafe, que trata de 

Prestação de Contas Anual de Ordenador. “Ciente”...........................................................  

Ofício nº 003/2019-AD, de 27 de maio de 2019 da Gilsandra Iara Marino – Agente de 

Desenvolvimento Local, solicitando autorização ara uso do auditório, Datashow e som 

desta Casa de Leis para Palestra referente ao tema: “Lei Seca, Álcool, Direção e suas 

Consequências”. “Ciente”................................................................................................... 

OF. CMDCA Nº 023/2019, 20 de maio de 2019 – Do Vice-Presidente do Conselho Mu-

nicipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de São Domingos do Norte – Alex-

sandro Lima Batista Santos. Encaminhando a presente Errata, para que a mesma se tor-

ne publica para ratificar os questionamentos para este Edital nº 001/2019 do CMDA 

sobre o Processo de Escolha de Conselheiros Tutelares em Data Unificada. “Ciente”...... 

Convite do Incaper para participar do 11º Noroeste Café Conilon 12º Marco do Inicio 

da Colheita o Café, que acontecera em Águia Branca – ES, que acontecera do dia 24 de 

maio do corrente ano, na propriedade do Sr. Gilberto Aloquio, Córrego Delta, s/n, km 

Águia Branca, ES. “Ciente”................................................................................................ 

Convite – A Guidoni convida para Solenidade de Diplomação do Curso Eletromecâni-

ca, referente ao Prorama Aprendiz 2017/2019, no dia 30 de maio de 2019 às 18h no 

Espaço Lá Luna/ São Domingos do Norte – ES. “Ciente”..................................................  

 

..................................................................TRIBUNA LIVRE........................................... 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

......................................................................ORADORES ................................................ 
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WALTER LEOPOLDINO (PDT): Boa noite a todos, quero cumprimentar o Presiden-

te da Casa, Vereador Luiz Carlos Barbieri e em nome dele cumprimento os demais Ve-

readores, funcionários, em nome da Simone cumprimento todos os funcionários tam-

bém. Fico feliz por estar voltando a esta Câmara mais uma vez, pela terceira vez, mas 

primeiramente quero agradecer a Deus por isso, sem Ele não teria conseguido, agrade-

cer a minha família que sempre esteve ao meu lado, aos meus amigos que votaram e 

acreditaram em mim, deixo aqui registrado meus agradecimentos. Quero falar desta 

Indicação sobre a iluminação que desde a primeira vez que foi Vereador a época do Ex 

Prefeito, Élison Campostrini, fiz esta indicação na qual não fui atendido, e agora estou 

fazendo novamente não e só porque moro ali naquela região não, ali já tivemos varias 

tentativas de assaltos, inclusive meu filho foi baleado e por um fio ele não foi morto, 

por um dedo ele teria sido assinado por bandidos, o filho do Zeca Malacarne também 

passou por uma tentativa de assalto ali no trevo, temos alguns jovens que moram no 

Córrego Sabiá que trabalham por escala, têm ocorrido vários acidentes e também tem as 

pessoas que ficam escondidas nas aproximações para virem assaltar a noite São Domin-

gos do Norte, quando ficam carros parados por ali pode saber que tem assalto em São 

Domingos do Norte, eles ficam escondidos por trás dos pés de jamelões e em certa ho-

ras veem para cá, por isso estou fazendo esta indicação, inclusive a Baiana do Bar tam-

bém fez este apelo: “Walter, agora que voltou como Vereador conversa com os outros 

Vereadores que nos apoiam”, não estou falando em nome do Walter Vereador, estou 

falando em nome do Córrego Sabiá I, dos moradores do Córrego Cristal, quero que jun-

tos, não quero fazer isso sozinho, quero tentar em conjunto que nos unindo seremos 

mais forte e outra coisa se iluminar o trevo, o mesmo ficará mais bonito, dará mais se-

gurança, quantos acidentes já tivemos ali por falta de sinalização, quantas mortes já 

ocorreram, não foi uma ou duas não, são varias mortes que ocorreram naquele trevo e 

no trecho que vai da saída da rua até no trevo, são varias mortes, na curva da morte, fiz 

uma pedido na legislatura que fui Vereador a um Deputado, foi pedido um redutor de 

velocidade para ser instalado na entrada do Campestre, já houve mortes, acidentes, in-

clusive há vinte dias atrás houve um acidente com a filha do nosso amigo Valdecir da 

Lotérica, ali não tem acostamento, os ônibus escolares que param ali para as crianças 

que moram na propriedade do Senhor Antônio Romildo, ou na propriedade do Senhor 

Evaldo Dalmaso que é arrendado para o marido da Rosa, tem o pessoal do Paseto, é um 

perigo aquelas crianças que saem dali, o ônibus fica praticamente dentro da estrada, o 

acostamento foi mau feito mesmo, não tem sinalização alguma, eles vão lá e colocam 

uma sinalização assim „ponte sob Rio São Domingos‟, porque não colocaram assim: „a 

200 metros saída perigosa de veículos‟, „proibido jogar lixo‟ uma placa „proibido jogar 

lixo‟ na curva da morte. Então acho que estão usando as coisas totalmente erradas, não 

estão olhando o lado do ser humano, a segurança do povo, era isso que gostaria de dei-

xar registrado. Do mais boa noite a todos........................................................................... 

                

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

 

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL GAZOLLI (PSDC): Boa noite a 

todos, em nome do Presidente quero cumprimentar os funcionários desta Casa e os de-
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mais Vereadores, em nome da Neusa e do Ricardo também quero dar boa noite a todos 

os presentes. Hoje só quero agradecer, quero agradecer ao Governo do Estado por ter 

terminado a substituição do asfalto que dá acesso ao Córrego Morobá, que na enchente 

foi levado pela correnteza e ficou aquele pedaço cheio de buracos, a ponte estava até 

com algumas varias, e nunca imaginávamos que o pedido fosse atendido, na época nos 

cobramos muito né Ricardo, que fosse realizada uma operação tapa buracos, era na épo-

ca da Campal de Morobá e foi feito uma ação rápida, continuamos cobrando e insistindo 

e uma pessoa veio e disse que por ter sido feito a operação tapa buracos a onça já tinha 

sido morta, e disse que não, só estaria depois que todo trecho estivesse revitalizado e a 

substituição foi feita, a recolocação do asfalto foi feita e o trecho está ótimo, não só per-

to da ponte, mas todo o Córrego Catete e também na estrada que dá acesso ao Córrego 

Morobá, então é um motivo de muita gratidão, é um local que têm muito acesso de ca-

minhões, tem lavanderia, tem empresa de mineração, de confecção de jeans, os ônibus 

escolares passam, pessoas que trabalham em outros Municípios, é um trecho muito mo-

vimentado e este trabalho realizado para nós é motivo de muita gratidão. Queria tam-

bém parabenizar todos os produtores rurais que dia vinte e cinco de maio foi o dia do 

produtor rural, e sabemos que a economia do nosso Município é praticamente toda mo-

vimentada pela agricultura, não só por isso, mas se hoje temos alimentos em nossa mesa 

é porque algumas pessoas escolheram estar nesta profissão isso é muito valido e motivo 

também de gratidão, então gostaria de parabeniza-los. Assim também foi o dia do costu-

reiro, ano passado fiz uma homenagem há algumas pessoas que trabalhavam neste ramo 

de confecção, algumas pessoas utilizam isso como fonte de renda, como economia, ou-

tros fazem para a própria família com todo cuidado, com todo prazer e também é um 

ramo muito importante junto ao nosso Município, gostaria de parabenizar todos àqueles 

que escolheram esta profissão como forma de trabalho. Do mais só gostaria de desejar 

uma boa semana a todos...................................................................................................... 

 

LEONEL MENEGUITE (PMDB): Em nome do Presidente desejo boa noite a Mesa, 

aos funcionários aqui presentes, nossos amigos, nossos colegas Vereadores. Começo 

minha fala sobre um assunto que vem ocorrendo no Bairro Cristo Rei, que a situação da 

água que tem mais ou menos um mês que a falta de água é muito grande no bairro, não 

por causa da seca, não é nada disso, o que acontece é que a população vai aumentando e 

a água continua a mesma quantidade, hoje temos um caixa de 15 mil litros para uma 

quantidade de cento e poucas famílias, é muito pouco. No dia sete de dezembro de dois 

mil e dezessete, fiz uma indicação para o Prefeito pedindo a instalação de uma caixa de 

15 mil litros, não foi explicado o motivo por ter colocado e nem foi colocado esta caixa 

até hoje, e como vem acontecendo de algumas pessoas estarem reclamando nas redes 

sociais, e com direito, pois você está pagando por uma coisa que não está chegando a 

sua casa, chegando ou não vai ter que pagar do mesmo jeito, as pessoas reclamam co-

migo, reclamam com os funcionários do SAAE, e reclamam com direito, pois estão re-

clamando um direito deles, tem casa que passa cinco/seis dias sem água. Aparteando a 

Vereadora Sonia Maria Barbosa Tevizani diz: Vereador Leonel, gostaria de dizer que o 

que o Senhor está cobrando, estive com o Jorge, Direito do SAAE, no final de semana, 

e o mesmo disse que iria colocar as caixas para estar resolvendo este problema, pois o 
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mesmo disse que não tem como dar conta com esta caixa só, então tem que ser aumen-

tada a quantidade mesmo, e acho que vão colocar não sei se é mais duas ou três, foi o 

que ele disse que é para poder amenizar a situação, estou só colocando para o Senhor o 

que conversei com ele, pois algumas pessoas que moram lá me falaram desta falta de 

água no bairro e ele me disse assim: „Sonia vamos ver se conseguimos amenizar esta 

situação o mais rápido, pois está difícil, com esta caixa que está ai não tem como abas-

tecer mesmo a cidade‟, então o que ele disse é isso que estará resolvendo o mais rápido, 

obrigada. Continuando o Vereado Leonel Meneguite disse: Obrigado, Vereadora Sonia 

conversei com ele também, ia chegar neste ponto, hoje inclusive já foi instalado uma 

caixa d‟ água de 20 mil litros na elevatória e ele disse que será instalado mais duas de 

20 mil litros lá em cima do morro, tem acontecido alguns imprevistos, mas o que estou 

falando Vereadora Sonia, e que tenho que passar pois é uma coisa que já cobrei há mui-

to tempo, se tivesse feito naquela época não estava acontecendo isto hoje, já conversei 

com ele hoje e ele falou que será instalado mais duas de 20 mil lá em cima, instalou 

uma hoje de 15 mil na elevatória, que esta até perto da minha casa e vai ser estalado 

uma que ele falou comigo também em baixo, pois a água não dá conta, chega pouca 

água na caixa, a que temos na elevatória se não me engano é de 15 mil litros, não dá 

conta, às vezes a bomba fica jogando sem ter água, porque não dá conta, só que é uma 

coisa que vou falar, porque já era para ter resolvido, nós que moramos lá, a população 

vai crescendo, aumentando e continua o mesmo tanto de água. Então, estava falando 

aqui porque as pessoas reclamam, ligam para mim no final de semana, atendo todo 

mundo, tento explicar a situação, porque somos Vereador e tem que ser cobrado e quan-

do somos cobrados acho bom porque significa que tentamos resolver as coisas ou con-

seguimos resolver, mesmo que não consegue, nós tentamos resolver. A situação está 

muito complicada, assim como a Vereadora Sonia colocou, também conversei com ele, 

e torço que seja resolvido o mais breve possível. Sobre o requerimento que fiz na penúl-

tima Sessão em relação a escola do Bela Vista, pedindo para retirar os alunos daquela 

escola porque a situação lá estava meio precária para quem viu as fotos, quem não viu a 

escola, mas, viu as fotos pode perceber, estive lá domingo retrasado no Córrego Bela 

Vista e conversei com o Senhor Esmael, o Corpo de Bombeiros esteve lá, sob o coman-

do do Capitão Alvarenga fazendo uma vistoria e a escola foi interditada devido o telha-

do está correndo risco, porque além de Vereador, também sou pedreiro, e pelo que olhei 

pude perceber que tinha algo de errado. Então fiz meu requerimento, o Capitão Alva-

renga esteve lá, interditou a escola, os alunos estão estudando em galpão ao lado, para 

falar a verdade é até melhor que a situação da escola, ele conversou comigo no domingo 

e na segunda-feira a comunidade se dispôs a mexer no telhado, inclusive até me manda-

ram algumas fotos que já retiraram o telhado, já colocaram outro telhado, trocaram o 

forro que estava caindo. Agradecer a comunidade, ao Senhor Esmael por isso, o que 

estou falando é uma coisa provisória, aquilo é uma coisa provisória até que seja constru-

ída uma nova escola ao lado, inclusive já foi doado uma parte da terra para construção 

da mesma e se quiserem fazer uma quadra também pode ser feito, pois vai ter a docu-

mentação e agradecer mesmo a boa vontade da comunidade, do proprietário Senhor 

Esmael por ter mexido no telhado e no forro que estava caindo, para os alunos voltarem 

a estudar ali,  depois que o Corpo de Bombeiros fizerem uma nova vistoria, até ser 
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construída outra escola. Agradecer também, pois o requerimento que fiz a uns doze dias 

informando as condições da geladeira da escola do Córrego Negro que estava muito 

ruim, já realizaram a troca, estive lá hoje e colocaram uma geladeira nova no local, gra-

ças a Deus, menos um problema. Boa noite a todos e muito obrigado...............................             

 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Senhor Presidente, 

demais colegas Vereadores, Ricardo, Neusa, funcionários desta Casa. É tão bom quando 

as coisas estão funcionando né Vereador, a uma substituição, quando lutamos pela edu-

cação né Vereador Walter, como professor aposentado, vemos estas realizações como 

algo que estimula a nossa classe, não é mesmo Vereadora Sonia, que é professora tam-

bém, vemos que as ações estão sendo tomadas, e é bom que quando o Vereador cobra e 

o Secretario imediatamente resolve e o Prefeito também dá o aval, então agradecemos 

também o Prefeito por isso. Como a Vereadora Larissa disse que dia vinte te cinco ti-

vemos o dia do produtor rural, temos falado das nossas raízes, somos produtores, que-

rendo ou não somos produtores, vivemos da produção do povo do interior mesmo, so-

mos da roça mesmo. Mas hoje estou aqui mesmo só para falar de uma conquista, não foi 

em nosso Município, mas, no Município vizinho onde foi instalado e tivemos a inaugu-

ração, eu e o Vereador Luiz estávamos representando a Câmara, a Clinica Comper de 

propriedade da Merinha, Rosimery Comper, então ali para o povo que esta aqui perto. 

Porque não fazer no nosso Município? Porque ela já tinha um imóvel em São Gabriel da 

Palha e a acessibilidade dos médicos de Vitoria e Colatina dentro das especialidades que 

ela atende e o preço acessível, por isso que ela fez lá, e os médicos estão gostando sim, 

tem quatorze especialidades, e todas com um preço acessível à população, cento e trinta 

reais a consulta com direito a revisão. Temos ali: Angiologia, Gastro, Otorino, Ortope-

dista, Urologista, Pediatra, Ginecologista, Psicólogo, Psiquiatra, Nutricionista e Alergis-

ta, todas estas especialidades por um preço acessível. Então acho que desenvolve o Mu-

nicípio de lá, mas para o nosso que não aguentava mais pagar trezentos a trezentos e 

cinquenta reais em uma consulta e ter estas especialidades por cento e trinta reais está 

muito bom. Do mais muito obrigado e boa noite................................................................ 

 

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite aos colegas da Mesa Diretora, demais 

colegas Vereadores, Secretário Municipal de Agricultura, Agente de Saúde Neusa, fun-

cionários desta Casa, boa noite a todos. Quero falar das indicações que fizemos, todas 

para a Secretaria Municipal de Agricultura, na qual nosso Deputado Paulo Folleto licen-

ciado e hoje Secretário Estadual de Agricultura, está contemplando o Município com 

essas cinco pontes, o Ricardo que está fazendo uma força tarefa, fomos em pedreiras 

para ver as interas de pedra para construir as cabeceiras e está dando certo, graças a par-

ceria com alguns empresários da região que estão cedendo estas interas de pedres, dis-

ponibilizando pessoal e a mão de obra dos mesmos para estarem confeccionando estas 

pedras nos tamanhos que necessitamos. Desde já gostaria de agradecer ao Secretário 
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Ricardo, e dizer que estamos aqui realmente para ser parceiro, no que necessitar esta-

mos aqui à disposição, agradecer também os carreadores em nossa região à maioria já 

está pronto, o mínimo que falta é que alguns não iniciaram a apanha ainda, mas vai dar 

para estar atendendo a região toda, quero desde já parabenizá-lo por este trabalho. 

Agradecer também os Agentes de Saúde que todos os dias estão realizando seus traba-

lhos, e Neusa acredito que agora vai dar certo, estivemos em conversa e já esta sendo 

providenciado a documentação necessária naquela fala que tive aquele dia a CBNN en-

trou com o processo, a AMUNES está com outro pensamento para não deixar os Agen-

tes de Saúde na mão, se não puder daquela forma, por enquanto até que prove a institu-

cionalidade ou a constitucionalidade da Lei a AMUNES - Associação dos Municípios 

do Espírito Santo, tem outro caminho para os Prefeitos que não fizeram para depois 

também não acontecer o pior ao Prefeito e para vocês futuramente, então está sendo 

feito este caminho, esta condução para a melhor forma de poder agraciar vocês com este 

direito que é de vocês para que não tomem prejuízo maior ainda. Voltando as indicações 

das pontes como a Vereadora Larissa falou que na região dela os atletas de finais de 

semana passam fazendo ciclismo vai ter uma ponte, mas verdade os ciclistas serão agra-

ciados com duas pontes, pois a de frente a quadra do Córrego Morobá também foi inclu-

ída, ali terá uma ponte com vigamento de cimento, não sei falar o comprimento, mas a 

largura de todas serão de dois metros e sessenta centímetros, três vigas de um metro e 

vinte centímetros de largura cada, a do Córrego Dumer será perto da Associação do 

Córrego Dumer, lá no Bom Destino a situação da ponte e bem precária, perto da minha 

casa será aquela que dá acesso ao Córrego Bela Vista, é uma ponte comprida onde fi-

casse por vários dias, até meses sem transporte escolar por causa das condições, hoje 

está passando mas não está cem por cento, eu e o Vereador Elton indicamos outra ali no 

Córrego da Divisa, hoje se passarem por lá não irão ver o defeito, mas ela tem um peri-

go por ser muito estreita e passar vários ônibus escolares, além de ficar em cima de uma 

bifurcação muito complicada principalmente para caminhões e ônibus e uma outra para 

a comunidade do Córrego Braço do Sul (Pupim) que serão agraciada. O Vereador Wal-

ter colocou aqui a indicação sobre a questão da iluminação, fiz esta indicação também, 

Vereador, juntamente com o Governo do Estado, e fiz também um requerimento tam-

bém direto ao Governo do Estado quando estava sendo executado esta obra que pegou 

contorno de Colatina até o trevo que dá acesso a Águia Branca, fomos atrás e não con-

seguimos, na época conversamos para colocar um redutor de velocidade ou quebra-

molas ou uma barreira eletrônica em frente ao Bar Floresta‟s onde já presenciamos mui-

tos acidentes, na época até levei o rapaz e mostrei tudo e a  realidade é que só seria ins-

talado algo se o índice de acidentes fosse muito alto, vamos esperar acontecer para pre-

venir?, Estamos pedindo uma prevenção e foram estas palavras que tive. Porque dos 

acidentes que aconteceram ali não foram feitos Boletim de Ocorrência por isso sempre 

há um índice pequeno de acidentes, devido à sociedade não registrar o Boletim de Ocor-

rência. Tivemos também sexta-feira em Águia Branca, minha amiga Tereza da Agricul-

tura, juntamente com o Deputado fazendo o lançamento e a abertura da colheita do café, 

e ficamos alegres principalmente os produtores rurais, as entidades e classes também, 

pois ela disse que o produtor rural, principalmente os da Agricultura Familiar não serão 

prejudicados na gestão e na coordenação dela como Ministra de Agricultura, também 
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anunciou outras coisas que tínhamos medo por ter sido uma conquista que demorou 

muito que é questão do crédito fundiário, a questão de terras através das associações, 

temos três no Município se não me engano que foram contemplados desta forma, temos 

dez ou doze no aguardo para o produtor ou quem queira ter um pedacinho de terra para 

produzir e criar sua família. A questão que o nosso Vereador Leonel mencionou sobre o 

SAAE, hoje foi instalado uma caixa d‟ água de 15 mil litros, e temos também um con-

versa com um proprietário para poder retirar a que temos lá no meio da pastagem do 

senhor Luiz Alvarenga e passar um comprimento de 30 a 40 em media e colocar em 

uma área que é da Prefeitura e logo colocar mais duas para poder solucionar o problema 

do Bairro Cristo Rei, hoje fui com o Diretor do SAAE e rodamos aqui por baixo e dei 

uma sugestão para estender a rua por trás da escola que vai até a propriedade da senhora 

Jandira com água e não afetaria a de lá pois tem muito mais gravidade e daria para subir 

parte do morro e levaria mais água para as casas do outro lado, pois a água pegaria uma 

gravidade maior, ele me disse que iria estudar esta ideia e tentar fazer esta ligação. So-

bre a questão Escola do Córrego Bela Vista, fizemos uma indicação desde o inicio do 

mandato que era da construção, o Vereador Israel, Vereador Adriano e eu estávamos 

presentes o Secretário Ricardo também estava presente, que foi na inauguração da esco-

la do Córrego São Francisquinho, esta escola já estava nos planos, pois pegamos por 

etapas, que foi a do Córrego São Francisquinho que foi dada a ordem de serviço, depois 

a do Córrego Morobá que está sendo construída e em terceiro a do Córrego Bela Vista, 

e quero informar para os Senhores também que o Projeto já se encontrava pronto, Vossa 

Senhoria colocou aqui a questão das fotos onde eles estudam lá realmente deste que o 

Município pertencia Colatina aquele local sempre foi da comunidade, ali foi cedido à 

Prefeitura para aquela escolinha que eles falavam sabatina, senão me engano né Verea-

dora Larissa, que onde as crianças adventistas que faziam estudos nas salas que eram 

cedidas pela comunidade e a comunidade em cima desta denuncia necessitou de ajuste 

não qual eles não tinha necessidade e disponibilidade de recurso para mexer, e avisar 

que a licitação para a construção da escola já está marcada para o dia doze de junho, já 

foi acertado tudo o que faltava era o Projeto e está sendo rápido porque já estava pronto 

bem antes da sua denuncia, já se encontrava no planejamento da Prefeitura, por isso que 

também conseguimos esta licitação rápida, pois estava para acontecer no meio de junho, 

já estava no cronograma da Secretaria Municipal de Educação e da Prefeitura Munici-

pal. Quero agradecer a presenças de todos e uma boa noite................................................                

 

PEDRO AMARILDO DALMONTE (PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO DO-

MINGOS DO NORTE): Boa noite nosso Presidente, Vice-Presidente, demais Verea-

dores e Vereadoras. A Casa está com duas Vereadoras, hoje vim aqui só para dar um 

boa noite mesmo, gosto desta Casa, é onde passamos e quando somos bem vindo é mui-

to bom. Hoje fui a Vitoria, estive na Ceturb onde temos um caminhão do lixo que preci-

samos devolver o dinheiro, e agora o nosso Governador está repassando novamente a 

verba para o Município e também conversamos a respeito da praça da Prefeitura, temos 

um projeto prontinho no valor de setecentos e cinquenta mil reais, o Deputado Marcos 

Vicente disse que agora dia primeiro de junho irão começar a rever estes Projetos, então 

os Vereadores que tem contato com os Deputados e também os Senadores para conver-
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sarem e fortalecer ainda mais nosso Projeto. Estive conversando também na Secretaria 

Estadual Agricultura – SEAG, sobre os dois caminhos do campo, Córrego Morobá e 

Córrego Catete, e Córrego Dumer em relação aos buracos que vão refazer novamente, a 

minha agenda hoje foi bem cheia sai daqui as cinco e pouco da manhã e estou chegando 

agora, mas graças a Deus foi muito produtivo. Estive também no DER conversamos, 

pois a entrada do Polo terá que ser mexida, esta semana eles irão vir para irem lá ver o 

que poderá ser feito. As nossas obras, acredito que os Vereadores estão acompanhando, 

temos todas as escolas para mexer, e vamos conseguir, bem como os Postos de Saúde, 

os engenheiros já estão preparados para começar o do bairro Niterói, São Francisquinho, 

Braço do Sul e Santa Helena, o do São José estivemos olhando está muito bom, bem 

como o do Córrego Dumer que está em condições boas. Estamos mexendo nas escolas, 

terminando a do Córrego Morobá vamos dar ordem de serviço na do Córrego Bela Vista 

assim vamos fazendo, não tão depressa como deveria ser, mas devagar porque na ver-

dade dá para juntar o dinheiro, estamos fazendo tudo isso com recurso próprio, nada de 

Convênio Federal e Estadual, por isso uma obra de cada vez, nestes seis meses de cons-

trução estamos juntando para construção da outra, isso é responsabilidade e companhei-

rismo dos Senhores, gostaria de agradecer imensamente aos Vereadores por estar nos 

dando um suporte muito grande, os Vereadores quando veem alguma coisa e vem nos 

falar, Vereadores que estão conseguindo verbas já destinas, enfim que nosso São Do-

mingos continue a crescer e bem. Hoje estava na Secretaria Municipal Educação e uma 

pessoa que passou por aqui passando mal e foi atendido falou que a saúde do Município 

está parabéns, atendimento na hora, não precisou comprar os remédios, isso nos deixa 

orgulhoso morar em lugar tão querido como o nosso. Preciso muito dos Senhores e da 

população para poder continuar com este um ano e pouco que nos resta com dignidade e 

trabalho, espero dos Senhores parceria para podermos sair no final pelo menos com a 

marca do nosso nome, pelo lado do bem que nos fizemos. Muito obrigado e boa noite...                     

 

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 10, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a 

criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por unani-

midade‟................................................................................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 10, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟....................................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 10, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 10, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 
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„Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a 

criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por unani-

midade‟................................................................................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟....................................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟...............................................................................................   

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 12, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a 

criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por unani-

midade‟................................................................................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 12, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟....................................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 12, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟...............................................................................................   

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 12, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟...............................................................................................   

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri, Sonia Maria Barbosa Trevizani e Walter Leopoldino. Lavrou-se a presente Ata 

que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária.. 
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São Domingos do Norte-ES,  

Em 27 de maio de 2019. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 24 de junho de 2019. 

 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  
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1° Secretária 
 

 


